
LE MESSAGER
DE
SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DU PELERINAGE DE

SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PROPRIÉTAIRE.....L'ABBÉ BOLDOC, curé de Sainte-Anne

SOMMAIRE.—Un nouvel encouragement, 41.—Chapelle de St-Joachim à Ste-Anne de Beaupré, 42.—Circulaire de Mgr. de Rimouski au sujet de la nomination d'un cardinal canadien, 43.—Nouvelles du pèlerinage, 46.—Remise de la calotte cardinale à S. Em. le cardinal Taschereau, 47.—Investiture solennelle du cardinal J. Gibbons à la cathédrale de Baltimore, 49.—Les fêtes cardinalices à Québec, 57.—Nouvelles religieuses, 60.—Recommandations.

Un nouvel encouragement

Nous publions l'extrait suivant d'une circulaire dans laquelle Monseigneur l'évêque de Rimouski daigne recommander de nouveau aux fidèles du diocèse le *Messager de Sainte-Anne* et l'œuvre du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

Nous offrons à Sa Grandeur notre vive et respectueuse reconnaissance pour cette nouvelle marque de bienveillance